

Notas del Padre

16 de marzo de 2025

La semana pasada tuve la alegría y el privilegio de acompañar a los miembros de nuestras dos parroquias que se están preparando para ingresar a la Iglesia Católica, a la Catedral de St. James para el Rito de Elección. Son parte de lo que antes se conocía como Ritos de Iniciación Cristiana, ahora oficialmente denominado Orden de Iniciación Cristiana (para Adultos ó para Niños). Por lo tanto, de manera más simple, OCIA u OCIC. El cambio de nombre por parte de los obispos de los EE. UU. tiene como objetivo traducir con mayor precisión el vocabulario utilizado del recurso en latín del que se traduce.

Aquellos que ingresan a la Iglesia caen en una de dos categorías: aquellos que no están bautizados y aquellos que fueron bautizados válidamente en otra tradición cristiana (estos se denominan Candidatos). En realidad, tenemos un tercer grupo, ya que tenemos algunos en nuestro programa que fueron bautizados católicos, pero nunca recibieron suficiente formación en la fé en los años posteriores. Nos ha resultado útil que asistan a las clases de OCIA, que cubren gran parte de los conceptos básicos para comprender nuestra fé católica.

Debido a la importancia del bautismo y la preparación que lo precede, quienes no están bautizados pasan por una serie de pasos. Cuando comenzaron en el otoño, en su primer período de discernimiento formal, eran los catecúmenos. Su siguiente paso formal fué el Rito de Bienvenida y Aceptación, que tuvo lugar en nuestra parroquia. En este rito, los catecúmenos expresan públicamente su deseo de ingresar a la Iglesia y son recibidos formalmente por la comunidad parroquial. En este punto, llegaron a ser conocidos como catecúmenos.

El paso formal que siguió, ocurrió cerca del comienzo de la Cuaresma, el Rito de Envío. Esto también ocurrió en nuestra iglesia parroquial. En este paso, los Catecúmenos fueron reconocidos públicamente, como lo atestiguaron sus padrinos, como listos para ser enviados a comparecer ante el Arzobispo para el Rito de Elección.

Y así fué, que los Catecúmenos y Candidatos fueron presentados al Obispo Elizondo la semana pasada. Además de reunirse con el Obispo, los Catecúmenos firmaron el Libro de los Elegidos, dando nuevamente testimonio de que son llamados por Dios para recibir los sacramentos. En este rito, llegaron a ser conocidos como los Elegidos.

Los Elegidos ahora entran en el período de Purificación e Iluminación. En éste, se someterán a tres ritos más en las próximas semanas. Estos ritos, conocidos como los Escrutinios, tienen como objetivo ayudar a preparar a los Elegidos para el encuentro con Jesús que los espera en los Sacramentos de Pascua. Mientras nos regocijamos en su confianza y deseo por esta fé que es nuestra, por favor oren por nuestros Elegidos, nuestros Candidatos y aquellos, ya Católicos, que van a ser Confirmados y recibir su Primera Comunión.



Padre Todd O. Strange (párroco)

+ Parroquia y escuela St. Philomena

(Des Moines, WA)

+ Parroquia St. Thomas (Tukwila, WA)